



ART DE VIVRE À LA FRANÇAISE

Diplômé de l'école Boulle et formé en histoire à l'université Paris- Sorbonne, Olivier Berni s'essaie au design, à l'aménagement d'intérieurs et à l'architecture commerciale avant d'intégrer en 1999 l'agence Jacques Garcia Décoration. Chef de projets pendant huit ans, il confronte son talent à des enseignes et espaces de renommée internationale comme les établissements Costes, la salle Pleyel ou le maroquinier Lancel. Olivier Berni crée en parallèle des intérieurs d'exception pour des résidences privées et appartements de prestige. Son goût pour le style néo-classique s'affirme. En 2007, il inaugure son propre bureau d'études, l'agence de décoration « Olivier Berni Intérieurs ». Il s'emploie depuis lors à faire rimer faste et sophistication avec élégance et opulence dans des intérieurs aux accents résolument classicisants. En 2023, il lance en collaboration avec la Maison Houlès une ligne de passementerie dessinée pour habiller ses décors.

*Ci-dessus : Olivier Berni. ©Lello Ammirati.
A droite : showroom Olivier Berni. Mise en avant de la passementerie « Volanges », une collection réalisée pour la Maison Houlès. ©Mathieu Fiol*

OLIVIER BERNI INTÉRIEURS

FRENCH ART DE VIVRE

After studying history at the Sorbonne University and graduating from the École Boulle, Olivier Berni tried his hand at design, interior decorating and commercial architecture before joining the Jacques Garcia interior design agency in 1999. During his eight years as project director, he put his talent to work with internationally renowned companies and spaces, such as Hotel Costes, the Salle Pleyel concert hall and the luxury leather goods manufacturer Lancel. He also designed exceptional interiors for prestigious private homes and apartments, projects that confirmed his taste for the neoclassical style. Since opening his own studio in 2007 «Olivier Berni Intérieurs» has excelled at creating homes where sophistication, pomp and elegance meet in resolutely French Classic decorative styles. In 2023, he partnered with creator and designer Houlès to develop a line of trimmings to adorn the studio's decors.

*Above: Olivier Berni. ©Lello Ammirati.
On the right: the Olivier Berni showroom.
The Volanges trimmings collection designed for the brand Houlès. ©Mathieu Fiol*



Olivier Berni Intérieurs
6 rue du Petit Musc
75004 Paris
Tél. : +33 (0)1 88 32 64 86
contact@ob-interieurs.com
www.olivierberni-interieurs.com

📱 olivierberniinterieurs

